## SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

## Marine marchande: calmer les tensions internes

Yannick Franz IGOHO Libreville/Gabon

ACILITER les négociations en cours entre la direction générale de la Marine marchande et le Syndicat des agents de la Marine marchande (Synamm). Voici en quoi a consisté la récente descente de Brice Constant Paillat, ministre des Transports, de l'Équipement, des Infrastructures et de l'Habitat, au siège de la direction éponyme, sis au port d'Owendo. Dès l'entame de cette réunion de conciliation, le "patron des Transports" a indiqué qu'il compte jouer un rôle de facilitateur, tout en continuant d'opter pour la conciliation qui semble être sa marque de fabrique.

Depuis le 9 janvier 2020, les agents de la marine marchande observent en effet un mouve-

ment d'humeur. Ils réclament l'amélioration des conditions de travail, l'apurement des primes de l'année 2020, pour ne citer que ces revendications contenues dans le cahier de charges. Bon à savoir : une partie des primes a été payée. Une situation qui a sans aucun doute facilité les discussions internes. Des discussions qui seront parachevées avec la signature prochaine des termes de référence du protocole d'accord entre la direction générale et le Synamm. Pendant près de quatre d'heures d'horloge, le membre du gouvernement a exhorté les deux parties à parvenir à l'importante étape qu'est la signature dudit protocole. Vivement que la sérénité regagne la maison! Car, c'est un secret de polichinelle, la Marine marchande constitue un pan non négligeable de l'économie maritime.



Le ministre des Transports en facilitateur des discussions entre la direction générale de la Marine marchande et le syndicat maison.

## Solidarité: "Edenlife" offre une maison à une famille démunie

Prissilia M. MOUITY Libreville/Gabon

AME Hortense Andjouomo, la soixantaine, a désormais un toit où dormir avec sa progéniture. Cette famille très précaire, n'ayant nulle part ou dormir, a sollicité, il y a plusieurs mois, les services de la Fondation Edenlife. Lesquels viennent de répondre favorablement à ses doléances.

Samedi dernier à Akébé, dans le 3e arrondissement de Libreville, les membres de cette ONG ont procédé à la remise des clés de la maison construite expressément à Madame Andjouomo. 🕤 Après deux mois de travaux, cette compatriote bénéficie désormais d'une maison entièrement meublée d'une valeur de 20 millions de francs. Celle-ci comprend trois chambres, un salon, une cuisine et deux salles de bains. On y retrouve tout un confort dont pourront jouir la bénéficiaire et ses huit enfants, qui n'ont pas tari d'éloges envers les donateurs.

" Nous remercions infiniment



Dame Andjouomo devant sa nouvelle propriété.

notre bienfaitrice et prions que Dieu la bénisse. Mes enfants et moi ne pouvons exprimer la joie qui nous habite au moment où je reçois les clés de notre nouvelle demeure ", s'est réjouie Hortense Andjouomo. Cette dotation est l'œuvre de personnes de bonne volonté qui ont pour vision d'épauler les familles en situation de précarité. " Plusieurs personnes sont derrière cette œuvre. Des bénévoles, des entreprises nous accompagnent dans la réalisation de ces ouvrages. Nous souhaitons que cet élan de générosité s'accroisse ", a souligné Christiane Marat-Abyla qui a, par ailleurs, souhaité étendre ce genre d'actions à travers la capitale, voire en province.

